

ANALISIS METODE LAPORAN KEUANGAN UMKM UD. ARJUNO

by ANSORI

Submission date: 02-Mar-2021 09:51PM (UTC-0600)

Submission ID: 1522876922

File name: lisis_metode_laporan_keuangan_UMKM_UD._ARJUNO_-_Ansori_Lora.docx (52.05K)

Word count: 791

Character count: 5150

ANALISIS METODE LAPORAN KEUANGAN UMKM

UD. ARJUNO

SKRIPSI



Oleh
ANSORI
NIM. 2016110022

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2020

RINGKASAN

Penelitian ini merupakan penelitian yang dilakukan pada UMKM UD. ARJUNO. Judul penelitian ini adalah "Analisis metode laporan keuangan UMKM UD. ARJUNO". Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses laporan keuangan yang ada pada UMKM UD. ARJUNO dan apakah UMKM UD. ARJUNO sudah melaksanakan pencatatan laporan keuangan sesuai dengan Standar Akuntansi. Skripsi ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan pendekatan interpretatif. Data dapat diperoleh dengan pengumpulan data *observasi*, *wawancara*, *dokumentasi*, yang hasilnya dapat gambaran 1. Proses pencatatan laporan keuangan UMKM UD. ARJUNO, 2. UMKM UD. ARJUNO apakah sudah sesuai dengan standar akuntansi laporan keuangan,

Kata Kunci: Laporan keuangan UMKM UD. ARJUNO.

¹ PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Indonesia merupakan negara yang kaya raya akan hasil sumber daya alam (SDA). Sumber daya alam yang baik akan menghasilkan hasil atau manfaat yang baik dan sumber daya alam yang melimpah tidak sia-sia. Selain kaya akan sumber daya alam, penduduk Indonesia menggunakan sumber daya alamnya melalui kewirausahaan. UMKM adalah upaya. Kelompok-kelompok kecil didirikan dengan sangat baik oleh masyarakat. Kementerian Koperasi dan UKM menargetkan peran UKM pada pertumbuhan ekonomi nasional. Pembentukan perusahaan ini sangat mudah dan tidak mempublikasikan modal yang hebat.

Usaha mikro dulunya sebagian besar didirikan oleh publik, termasuk kelas menengah ke bawah. Selain memancarkan modal yang tidak perlu, upaya ini juga membantu orang-orang yang masih menganggur dan belum menemukan pekerjaan. Pekerjaan yang sangat menyenangkan adalah semangat kewirausahaan, karena selain memiliki kreativitas tinggi, kewirausahaan juga tidak terkait dengan orang lain, membangun bisnis tanpa perasaan membantu perekonomian di Indonesia (Setiawati, 2017)

Dengan mempunyai usaha kita bisa memberikan peluang menumbuhkan ekonomi baik individu maupun orang lain. Adanya wirausaha masyarakat bisa mandiri, menciptakan lapangan kerja bagi orang lain dapat

mengurangi angka pengangguran yang semakin banyak khususnya di Indonesia. Dimana setiap usaha yang didirikan untuk mencapai tujuan masing-masing, secara umum dapat dikatakan sama, hanya prioritas yang berbeda (Humaira & Sagoro, 2018)

Masyarakat Kota Malang sudah mencapai tahap pemikiran yang sangat modern, terutama pada sektor UMKM hal itu terlihat jelas dengan tumbuhnya beberapa usaha kecil pada masyarakat umumnya, sumber daya manusia ataupun sumber daya alam memiliki beberapa hasil yang sangat kreatif untuk proses perkembangan dan kemajuan UMKM yang telah membuat Kota Malang lebih maju.

Berbagai usaha kreatif itulah Kota Malang dapat dikenal oleh kota-kota lain bahkan sampai mancaNegara sekalipun, laporan keuangan adalah salah satu fungsi manajemen, berhasil atau tidaknya tujuan pencapaian yang telah didirikan UMKM. Kota Malang saat ini berada pada masa transisi dan penyesuaian dimana globalisasi dan modernisasi kian masuk secara bertahap dalam masyarakat Malang. Tidak hanya itu, modernisasi juga mempunyai dua dampak dalam masyarakat lebih-lebih pasca diresmikan Masyarakat Ekonomi Asia (MEA), diantaranya dampak positif dan negatif. Dari dua dampak tersebut masyarakat dapat memilih untuk menjadikan sebuah pedoman dan sasaran hidupnya.

Saat ini banyak UMKM yang masih belum paham terkait pelaporan keuangan yang sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku. Laporan keuangan merupakan salah satu informasi yang dibutuhkan oleh pihak internal atau eksternal untuk memantau kinerja perusahaan juga sebagai pengambilan keputusan oleh pihak manajemen. Sedangkan akuntansi yang berlaku umum masih dianggap sangat rumit oleh pelaku UMKM untuk diterapkan pada perusahaan yang skalanya

⁷ kecil seperti Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), berdasarkan peristiwa tersebut IAI mengeluarkan ³ Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil Menengah (SAK-EMKM), dimana Standar ini merupakan kebutuhan akuntansi untuk entitas tanpa akuntabilitas public atau laporan keuangan yang disusun tidak untuk bertujuan bagi pengambilan keputusan Eksternal.

² Usaha kecil dan menengah saat ini juga masih belum maksimal dalam proses penyusunan dan pelaporan keuangan dikarenakan adanya keterbatasan pemilik entitas dalam melakukan hal tersebut faktor yang memicu diantaranya minimnya edukasi terkait proses sistem penyusunan pencatatan pelaporan yang baik dan benar serta minimnya pengetahuan dan pemahaman tentang pentingnya penerapan akuntansi secara lengkap dan sesuai dengan standar akuntansi keuangan bagi UMKM Suhendri, et.al, (2018).

Berdasarkan latar belakang penulis akan mengkaji dan mendalami terkait laporan keuangan dengan judul “ Analisis Metode Laporan Keuangan UMKM UD ARJUNO. ”

1.2 Rumusan Masalah

Dari pembahasan diatas dapat dirumuskan bagaimana proses pencatatan metode laporan keuangan UMKM UD ARJUNO.?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan Penulis untuk mengetahui proses dari metode laporan keuangan pada UMKM UD ARJUNO.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat dalam penelitian ini adalah berikut:

1. Manfaat Pembaca

Dapat menambah informasi yang bermanfaat bagi pembaca. Serta ⁵ bahan referensi bagi penelitian lainnya yang ingin mengkaji dalam bidang yang sama.

2. Manfaat Universitas

Mahasiswa UNITRI khususnya Prodi Akuntansi dapat menggunakan penelitian ini sebagai referensi untuk memperluas wawasan dan pengetahuan tentang laporan keuangan yang diterapkan dilapangan.

3. Manfaat UMKM

Perusahaan dapat memanfaatkan penelitian ini sebagai bahan evaluasi dan penerapan sistem akuntansi, persediaan barang, serta menambah wawasan dalam penerapan strategi bisnis yang efektif khusus perusahaan UMKM UD. ARJUNO.

4. Manfaat Penulis

Dapat menambah kemampuan berfikir dan wawasan dalam ⁴ penerapan teori yang telah diperoleh dari mata kuliah yang diterima kedalam penelitian sebenarnya.



ANALISIS METODE LAPORAN KEUANGAN UMKM UD. ARJUNO

ORIGINALITY REPORT

29%
SIMILARITY INDEX

28%
INTERNET SOURCES

8%
PUBLICATIONS

3%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	www.scribd.com Internet Source	11%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	7%
3	www.kompasiana.com Internet Source	2%
4	Submitted to iGroup Student Paper	2%
5	elib.unikom.ac.id Internet Source	1%
6	www.ppid.bpkad.jatimprov.go.id Internet Source	1%
7	www.republika.co.id Internet Source	1%
8	www.adiktobat.xyz Internet Source	1%
9	ejournal.maksi-uncen.ac.id Internet Source	1%

10

text-id.123dok.com

Internet Source

1 %

11

Erlin Amma Wahyuni E. L., Diah Probowulan, Retno Murwanti. "Eksistensi Pencatatan Keuangan Berdasarkan SAK EMKM pada UMKM dengan Aplikasi Microsoft Excel", BUDGETING : Journal of Business, Management and Accounting, 2020

Publication

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On